



DAMAS GRATIS TRAERÁ LA CUMBIA VILLERA DESDE ARGENTINA.



DENISE ROSENTHAL MOSTRARÁ SU NUEVO DISCO, "SUPERNOVA".



EL CORONEL VALVERDE VIENE DE PRESENTARSE EN LA TELETON.

Olmué 2024: "Puma" Rodríguez y Damas Gratis encabezan la parrilla

El clásico Festival, a cargo de TVN, se realizará entre el 18 y el 21 de enero de 2024. Entre los músicos locales estarán Denise Rosenthal, Glup! e Inti Illimani. El humor, al que le falta un número, lo encabezan el Coronel Valverde y "Vicho" Viciani.

Nicolás Labra G.

Tras el anuncio de los artistas que se presentarán en el Festival de Viña del Mar 2024, ayer fue el turno del Festival de Olmué, el que reveló -a falta de la confirmación de un humorista- casi la totalidad de su parrilla 2024 para el clásico evento folclórico en nuestra región.

La edición 53º del certamen se desarrollará entre el jueves 18 al domingo 21 de enero con este orden por cada día. El jueves lo encabeza el argentino Luciano Pereyra y cerrará Princesa Alba, el viernes abrirá Denise Rosenthal y cerrará Glup!, el sábado se rá puro baile, encabezado por el grupo argentino de cumbia villera Damas Gratis y los chilenos de Tomo como Rey. El domingo, en tanto, tendrá a José Luis Rodríguez abriendo y concluirá Inti Illimani junto a la Orquesta Huambala.

El humor, por otro lado, seguirá la tendencia de los últimos años, donde Olmué se ha transformado en una buena plataforma para quienes se dedican al stand up y buscan dar un salto a la masividad.

El jueves 18 se presentará Camilo "Vicho" Viciani, ingeniero en electricidad de la Universidad de Chile, famoso en los últi-



JOSÉ LUIS RODRÍGUEZ SE PRESENTARÁ EL ÚLTIMO DÍA DE OLMUÉ, EL DOMINGO 21.

mos años por su reporte en Instagram, "La semana en un minuto", donde busca sintetizar los últimos hechos ocurridos con un toque de humor.

Su éxito fue tal que su espacio se transformó en un podcast en 2022 con un tono similar, pero bajo el nombre de "El resumen de la semana", además de compartir en el mismo formato con la comediana Pamela Leiva en "Diario de un Apocalipsis".

"Estaba en la búsqueda de contenido y tenía la

idea de hacer un resumen de la semana con humor, pero no me había atrevido. Un día agarré el computador, lo lancé y tuvo una tremenda respuesta, hice más de 120 capítulos", contó el año pasado a La Red sobre su despegue.

En su cuenta de Instagram, Viciani escribió: "No les puedo describir lo feliz y emocionado que estoy. Estoy viviendo un sueño. Vamos a darlo todo esa noche gente querida, nos vemos en el Festival del Huaso de Olmué".

posteo que generó el apoyo de otros standaperos, como Pedro Ruminot, Alison Mandel, Javiera Contreras o Daniela "Chiqui" Aguayo.

Para el viernes 19 falta confirmar el humorista, mientras que el sábado 20 se presentará Marcelo Valverde. Conocido como el Coronel y parte del reconocido programa "El Sentido del Humor", que encabeza junto a Héctor Romero y Luis Slimming, este último estaría negociando, en su caso, para estar

en Viña 2024 que en Instagram lo apoyó tras el anuncio: "Grande Coronel Patagual!!! Toda la fuerza y chistoso".

El mencionado programa se transmite los martes y jueves de 18:00 a 19:30 horas, aunque Valverde además dio el salto a la televisión abierta este año al incorporarse como panelista a "Como Pedro por su casa", el reciente programa de Pedro Carcuro en TVN. Además, fue uno de los humoristas que se presentó en la reciente Teletón.

PARA EL CIERRE

El domingo 21 lo cerrarán Adrián Correa y Diddier Marín, conocidos como "Cebolla" y "Bodoque", exintegrantes del conjunto "Fusión Humor", quienes el 2016 se presentaron en Olmué. Sobre su show, dijeron a Radio Bío-Bío que "uno mismo hace el filtro en cuanto a la rutina para presentarla a la comisión".

"El Festival del Huaso de Olmué es el evento artístico musical más importante de la música de raíz. Ya es parte de nuestra identidad, es una tradición y por eso nos alegra mucho producirlo y trasmitirlo desde hace ya 10 años, y así contribuir al desarrollo local", señaló Alfredo Ramírez, Director Ejecutivo de TVN, que por segundo año consecutivo tendrá a Eduardo Fuentes e Ivette Vergara en la animación.

La competencia folclórica tendrá ocho canciones en la búsqueda de un premio de ocho millones de pesos y el clásico premio del "Guitarrín", mientras que los despachos del backstage correrán por cuenta de María José Castro, más conocida como "Lady Ganga" y parte del podcast "Con la ayuda de mis amikas". Las entradas saldrán a la venta la próxima semana a través de la web de Punto Ticket. ☀